

Chía en el podium de la Carrera Internacional Los Libertadores

02 de Mayo de 2016. Un balance positivo para el atletismo de Chía dejó la actuación de los deportistas que estuvieron participando el domingo 1 de mayo en la Carrera Atlético Internacional de Duitama.

La atleta élite apoyada por el IMRD Chía, **Paola García**, de principio a fin estuvo en el lote de punta de la competencia que fue pactada a 10 kms, al lado de la peruana Karina Villazana y de la bogotana Yolanda Fernández, quienes al concluir la prueba se adjudicaron el podium de la prueba así:

1. Karina Villazana-Perú- 35 min 45 seg
2. Yolanda Fernández-Bogotá- 36 min 53 seg
3. **Paola García-Cundinamarca-Chía 37 min 33 seg**

Al igual, en la categoría Sub 20, el atleta juvenil **Santiago Hernández** impuso su ritmo de competencia en los 7,4 kms del circuito boyacense y se quedó con el primer lugar de la carrera en esta categoría.

Del mismo modo, damos a conocer otros resultados destacados de los atletas del IMRD Chía:

Mónica Espinosa. Sub 14 ocupó el 8 lugar
Nicolás Cruz. Sub 20 ocupó 7 lugar
Edward Ramírez. Sub 20 ocupó 10 lugar
Jefferson Jiménez. Élite Varones ocupó 13 lugar.